

*新型コロナウイルスの感染拡大状況により、予定が大きく変更される可能性があります。

5月の行事予定						
日	月	火	水	木	金	土
1	2	3	4	5	6	7
	PTA 環境整備	憲法記念日	みどりの日	こどもの日	運動会係会	
	1・2年14:30 3~6年15:25				1・2年14:55 3~6年15:45	
8	9	10	11	12	13	14
	児童朝会登校指導 あいさつ運動 子ども安全点検			民生児童委員あいさつ運動委員会	運動会準備	運動会
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45	一斉下校15:25	1~4年14:30 5~6年15:25	一斉下校14:30	一斉下校11:30
15	16	17	18	19	20	21
	振替休業日		内科検診	クラブ	尿2次 聴力検査 1235年 口座引落日	
		1・2年14:55 3~6年15:45	一斉下校15:25	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45	
22	23	24	25	26	27	28
	朝清掃活動 尿2次 歯科検診	プール掃除 PTA 環境整備	耳鼻科検診 プール掃除予備日	代表委員会	ぼけっと 体力テスト 引き渡し訓練	PTA 再資源化活動
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45	一斉下校15:25	1・2年14:30 3~6年15:25	15:25頃 引渡しした順に下校	
29	30	31	1	2	3	4
		海の学習 5・6年 日帰りに変更		教育相談	教育相談 金光地区学運協 放課後学習	
	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3・4年15:45 5・6年16時頃予定	一斉下校15:25	1・2年14:30 3~6年15:25	1・2年14:55 3~6年15:45 放課後学習16:30	

【6月の主な行事】

3 (金) 第1回金光地区学校運営協議会 (会場: 金光中)
 4 (土) P再資源化活動予備日 14 (火) 心臓検診 (1年) 16 (木) 委員会
 20 (月) 口座引落日 22 (水) 参観日・学校保健委員会

わかたけ

「伸びよ 若竹っ子」
令和4年度

金光竹小学校だより 4 / 15 NO. 1

新学期がスタートしました!

本年度、新たに新入生を8名迎え、全校児童41名で1学期をスタートしました。41名の「若竹っ子」たちが、教育目標や目指す児童像のように育ててほしいと願っています。今年度は、子ども達が休み時間にもクラスを超えて（単に交わるだけでなく、かかわり方のレベルも上げての気持ちを込めて「超える」）交流し、人間関係を築くよう力を入れて指導していきます。また、昨年から取り組んでいる「自ら考える子」を育てることの中心として、振り返りと自主学習がつながるよう指導していきます。今後、このことを学年に応じて指導していきます。これまで以上に学校教育へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

教育目標 …… 思いやりの心を持ち、自ら考え、たくましく生きる児童を育てる。

『伸びよ 若竹っ子』
目指す児童像
 わ・・・わかりあう子
 か・・・かんがえる子
 た・・・たすけあう子
 け・・・けんこうな子



クラスを超えて仲良くなるためには？

竹小学校は昨年度から中学年が、そして今年度から高学年も複式学級になりました。小規模校に表れがちな傾向として、人間関係の固定化があり、本校にもその傾向は表れています。人間関係の固定化は、小規模校の強みでもあり、弱みでもあります。竹小卒業後を考えて、子ども達は小規模校の中でも可能な限りより多くの人とかかわり、人間関係を築く力を伸ばすことが大切です。そこで今年度は「クラスを超えて 楽しく遊ぶ 竹小に」という目標を始業式の話で全校に伝え、実践を始めています。新学期が始まって約1週間が経過しましたが、クラスを超えて遊んでいる姿がどのクラスにも見られています。これからの一年で、竹小学校の子ども達がクラスを超えて好ましい人間関係を築いていく様子を見守ってください。そして、子ども達がより多くの人と人間関係を築く力を伸ばすよう、家庭でも声掛けをしてあげてください。

祝 入学式

今年度の教職員組織です。昨年同様、どうぞよろしくお願ひします。

校長	岸 誠 一	事務職員	清水美由紀
教 頭	藤 岡 隆	校 務 員	清水木陽子
1 年 生	吉 川 幸 枝	生活支援員	有本 怜子
2 年 生	高 橋 梨 華	学級アシスタント	澤谷 加恵
3・4 年 生	大 西 遥 介	登校支援員	浦上 敬介
5・6 年 生	蓮 池 孝 文	英語専科	田口 美沙
特別支援学級	平松奈津子	A L T	アレクサンドラ ファラー
専 科	松 原 修	放課後学習支援員	仁科智恵美
専 科	齋 藤 敦 子	スクールカウンセラー	福森 文香
養護教諭	片 岡 聡 子	スクールソーシャルワーカー	中田 雅章
GIGA スクールサポーター	岡 田 圭 子		

転退任・着任等のお知らせ

このたびの異動で転任・退職した5名です。

教 諭	佐藤 嘉幸	(倉敷市立大高小学校へ)
講 師	磯田 浩平	(倉敷市立上成小学校へ)
専 科	三宅 啓子	(浅口市立金光吉備小学校へ)
英語専科	雨田 典子	(浅口市立金光中学校へ)
教 諭	土師 夕花梨	退職



このたびの異動で着任した6名です。

教 諭	大西 遥介	(倉敷市立乙島小学校から)
講 師	平松奈津子	
非常勤講師	齋藤 敦子	(浅口市立金光吉備小学校から)
英語専科	田口 美沙	(浅口市金光中学校から・兼務)
市費講師	松原 修	(里庄町立里庄東小学校から)
登校支援員	浦上 敬介	(浅口市立金光吉備小学校から)

5・6年複式学級新設

昨年度の3・4年生に続き、今年度から5年生4名と6年生9名が一緒になり、13人の複式学級になりました。5・6年生には、学級の中では6年生がリーダーシップをとりながら、学校の中では5・6年生両方がリーダーシップをとりながら竹小学校の中心となって活躍することを期待しています。運動会などの学校行事はもちろん、休み時間に低学年や中学年としっかり交流することを通して、相手のことを考えたり、人に優しくしたり、親切にしたりする心を伸ばして欲しいと願っています。クラスを超えて、異学年の子どもと友達になりやすい環境は、小規模校ならではの強みです。最高学年クラスとして、力強く下級生を引っ張ってくれることを教職員一同、期待し、応援しています。

新学期が始まって3日目、4月11日に令和4年度の入学式を挙行しました。出席者は、3月の卒業式のように、新入生と保護者、必要最小限の教職員、市教委から1名、これに加えて5年生6年生児童です。男子4名、女子4名、計8名の新入生に、小学校で頑張ることとして、「相手に届くあいさつ」と「クラスを超えて色々な学年のお兄さんお姉さんとしっかり遊びましょう。」という話をしました。8人の新入生はみんな背筋を伸ばして、立派な態度で式に臨むことができました。また、児童代表の藤本大智君は、歓迎の言葉を堂々と話すことができ、最上級生の頼もしい姿を見せてくれました。

入学したばかりの1年生は、授業のきまり、朝の会の仕方、トイレの使い方等、小学校生活での基本的なことを一つ一つ学んでいます。休み時間に自由に遊ぶゆとりはまだありませんが、早速上級生が1年生や2年生を遊びに誘ってくれています。上級生が下級生を可愛がっている様子がとてもうれしいです。



お知らせとお願い

○次号5月号は、14日(土)に運動会開催予定なので、17日(火)に運動会の内容を載せたものを配布します。各組合内の回覧のタイミングと少しずれますが、ご理解ください。

○今年度も校内環境整備で保護者・地域の皆様にはお世話になります。
 今年度は 5月 2日(月) 8:30~10:00 草刈り, 草抜き等
 5月24日(火) 13:30~15:30 プール掃除
 10月 4日(火) 8:30~10:00 草刈り, 草抜き等
 計3回を予定しています。予備日等の詳細は、保護者の皆様向けと地域の皆様向けと別々にご案内します。無理のない範囲でご協力をお願いします。

*今後のコロナウィルス感染拡大状況によって、予定が変更になる可能性があることをご了解ください。